



Comentario / Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)



“Sí hay una conjura internacional de las derechas, lo han hecho en otros lugares del mundo, pero ahora está visible. Yo creo que se equivocaron en el tiempo, se desesperaron, se adelantaron y ya están evidenciados. Van a seguir, va la quinta semana de ‘narcopresidente’. Sostuve ayer en el INE y sostuve hoy en tribuna de la Cámara de Diputados, que Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz ya superó el tope de gasto de campaña con los millones de dólares que han invertido en esa campaña de denuesto, de lodo y todavía ni siquiera empieza la campaña. Yo creo que va a ser la campaña más sucia de violencia”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3932?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3932&authkey=!ADmaKnXk8DLY4gM&ithint=video&e=d3G1U8>